

Concluye CEDH Feria de la Prevención



1



A- A A+

7 de Julio del 2016

La Comisión Estatal de Derechos Humanos concluyó las actividades de la Feria de la Prevención dirigida a estudiantes de educación básica en la que a través de dinámicas pedagógicas, lúdicas y deportivas

se abordaron medidas preventivas en el área de la salud, la violencia, el acoso escolar y los riesgos en el uso del internet.

Personal de la CEDH expuso a las y los adolescentes de 19 secundarias el taller “El Valor de tus Derechos” basado en los principios universales de protección a la integridad y desarrollo de la infancia y el cual también tiene como objetivo comprometer a las niñas y niños en la observancia de los derechos humanos.

La Feria de la Prevención se desarrolló durante los meses de abril y junio con una participación total de más de seis mil estudiantes en planteles escolares de Monterrey, Guadalupe, San Nicolás, Apodaca, Escobedo, Santiago, Montemorelos, Allende, Salinas Victoria y el Carmen, donde concluyó.

La CEDH participa en esta jornada de la Secretaría de Educación Estatal como parte de sus acciones para difundir los materiales del programa Promoción, Protección y Garantía de los Derechos Humanos de la Niñez.

Entre las dependencias participantes en la Feria de la Prevención se encuentran también la Procuraduría General de Justicia, la Comisión de

Transparencia y Acceso a la Información de Nuevo León y el DIF estatal.